



## VOLEIBOL - 1ª Div.

## Estreno por todo lo alto del Universidad

**VIRGEN DEL CAMPO**

**2**

**UNIV. SALAMANCA**

**3**

**R. F. G. / SALAMANCA**

■ El equipo de la Universidad de Salamanca estrenó ayer por todo lo alto su casillero de victorias en la Primera División después de la derrota ante la AD Curtidora en la primera jornada. Las charras afrontan un fin de semana intenso en tierras cántabras con la disputa de dos encuentros. El de ayer fue maratónico, pero con resultado satisfactorio para las pupilas de Michel Prado, que jugó con Ana, Jime, Patri, Rizos, Marina y Terri como titulares

además de Septi y Mayote. El conjunto salmantino se llevó la victoria en el primer set (23-25), pero veía cómo su rival remontaba al ganar los dos siguientes por 25-19. Pero cuanto más difícil estaba, las charras tiraban de casta para empatar (19-25) y llevarse la victoria en el quinto y definitivo set (6-15). Aun así, a buen seguro que hoy acusarán el enorme despliegue físico realizado ayer, ya que, además, se miden al todopoderoso Norvoley (Municipal de Suances, 11.30 horas), aunque intentarán vender cara su derrota antes de regresar a tierras charras. ■